

## ► Coaliciones con el PRI y el PAN no están en la agenda inmediata del Sol Azteca

En su búsqueda por convertirse en un partido local, las tensiones entre las llamadas "Tribus perredistas" dejan ver un conflicto interno al interior del PRD por tener el control del partido, lo cual pone en riesgo el futuro del sol azteca en el Estado de México, complicando su supervivencia como fuerza política local. Las disputas se centran en la propuesta de documentos básicos para su registro ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM); debido a que, por un lado, el presidente estatal del PRD, Agustín Barrera, junto con consejeros y autoridades locales, presentó una propuesta respaldada por distintas facciones del partido y por otro lado, el secretario general, Javier Rivera Escalona, y otros secretarios estatales impulsaron documentos alternativos. Esto pese a que hace unos días en su Sesión Plenaria Extraordinaria llamaron a la unidad partidista, para se retome la esencia que lo fundó, en hacer propias las causas de la ciudadanía y ser nuevamente la opción de izquierda en el Estado de México.

Pero tal parece que ahora todo esta en el olvido, puesto que Rivera Escalona había expresado que el encuentro era una nueva oportunidad para reestructurarnos y fortalecer su presencia desde una plataforma más cercana a la ciudadanía, y aparentemente se había aprobado la documentación a través del Consejo, toda vez que esté, es el Máximo Órgano de la Dirección del PRD y da plena validez a la vida interna del partido.

En este sentido, Rivera Escalona, informó que de acuerdo con las disposiciones legales, y tras la decisión del Tribunal Electoral, se debe presentar la solicitud de registro como partido local en un plazo no mayor a 10 días, una vez que el Instituto Nacional Electoral (INE) haga la declaratoria oficial de la pérdida del registro nacional, la cual se estaría emitiendo a más tardar el próximo 20 de septiembre, por lo que a finales de este mes o principios de octubre, se presentaría la solicitud de partido local ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

"Superamos el porcentaje requerido por la ley, alcanzando más del 4 por ciento de la votación, lo que nos permite aspirar a obtener el registro como partido estatal ante el Instituto Electoral del Estado de

## DIVISIÓN AL INTERIOR DEL PRD

# Quieren llevar a cabo su registro como partido local ante el IEEM



México (IEEM); para ello, dijo que es primordial que se cumplan con cada uno de los requisitos, entre ellos, los documentos básicos, la declaración de principios y el programa de acción, que son la base que tendrá el PRD Estado de México para ser un partido local", declaró.

En ese mismo evento, Omar Ortega Álvarez, coordinador del grupo parlamentario perredista en la Cámara de Diputados local, reconoció que la pérdida del registro nacional se debió a una serie de acciones y decisiones que involucraron a todos los perredistas, por lo que consideró que están a tiempo de cambiar el rumbo, de ser punta de lanza para fortalecer al partido desde la izquierda.

Para lo cual, Ortega Álvarez, destacó que las coaliciones con el PRI y el PAN no están en la agenda inmediata del Sol Azteca, que por el momento los resultados les han dejado claro que lo más importante es volver a las calles y ser parte de las luchas de la gente, juntar el agua y el aceite llevó al partido a perder su registro nacional, dijo.

De igual forma, Arturo Piña García, presidente municipal de Villa de Allende hizo un llamado a retomar la esencia del partido, a que los perredistas hagan propias las causas de la ciudadanía, "no

podemos caminar en lo individual, se requiere trabajar en equipo, se requiere que la nueva dirigencia no solo acompañe a los diputados, sino también a presidentas, presidentes, síndicos, regidores y regidores, hoy lo más importante es un PRD unido, que más allá de las diferencias, prevalezcan las coincidencias".

"Los perredistas deben ser quienes lleven la bandera, las causas que han sido olvidadas, como la falta de atención a la salud, la inseguridad que hoy se vive no solo en el Estado, sino en todo el país, acciones como la que hoy en día se vive en Chalco, donde la falta de prevención, de trabajos de previsión para que no padezcan lo que hoy se vive en el municipio, ante las inundaciones", manifestó Piña García.

Finalmente, Héctor Bautista López, dirigente nacional de Alternativa Democrática Nacional y fundador del PRD, convocó a la unidad, a retomar las bases que dieron vida al perredismo, a salir a las calles, a las plazas públicas, a luchar contra el autoritarismo, "debemos defender la división de poderes, defender la democracia, no podemos permitir que sea cooptado la autoridad electoral o los organismos o instituciones públicas".